



## Regierungsratsbeschluss vom 25. April 2023

Strategiegruppe Jugendarbeitslosigkeit; Bericht zur allgemeinen Lage der Jugendarbeitslosigkeit Basel-Stadt 2022

---

**P061606**

1. Der Regierungsrat nimmt Kenntnis vom vorgelegten Bericht der Strategiegruppe Jugendarbeitslosigkeit über die allgemeine Lage der Jugendarbeitslosigkeit in Basel-Stadt im Jahr 2022.

### **Begründung**

Die Jugendarbeitslosigkeit in Basel-Stadt hat sich seit der Einsetzung der Strategiegruppe Jugendarbeitslosigkeit normalisiert. Sie muss jedoch einem weiteren Monitoring unterliegen, damit im Bedarfsfall rasch reagiert werden kann. Im Zusammenhang mit dem Fachkräftemangel und mit der zahlenmässig nicht starken, aber dennoch wirtschaftlich und sozial bedeutsamen Langzeitarbeitslosigkeit stellen sich heute strategische Fragen im Bereich der beruflichen Bildung von Erwachsenen, die einer Bearbeitung bedürfen.

